

Die Vorteile einer

Mitgliedschaft bei der

Interessengemeinschaft Keramik Schweiz (IGK)

Zweck der IGK (§ 2)

Der Verein bezweckt die allseitige Förderung und Wahrung der Interessen der Keramik in der Schweiz und damit verwandter Branchen.

Alle Massnahmen, welche direkt oder indirekt diesem Zweck dienen, fallen in den Rahmen der Vereinstätigkeit, wie insbesondere

- Wahrung der gemeinsamen Interessen in Politik und Wirtschaft, namentlich gegenüber Behörden und Abnehmern sowie der Öffentlichkeit;
- Förderung und Unterstützung der keramischen Wissenschaft und Technologie sowie der Bestrebungen nach umweltgerechter Produktion, Distribution und Entsorgung sowie ökologischem Ressourcenverbrauch;
- Erfahrungsaustausch unter den Mitgliedern;
- Zusammenarbeit mit nationalen und internationalen Organisationen, welche die Interessen der Keramik und damit verwandter Branchen vertreten.

Der Verein kann sich an einer Verbandsausgleichskasse der AHV beteiligen.

Vorteile einer Mitgliedschaft bei der IGK

- Einladung an sämtliche Veranstaltungen der IGK (Generalversammlung, Mitgliederversammlung, Fachtagungen)
- Durchführung von Fachverbands-Anlässen bei Verbandsmitgliedern
- Berechtigung mit der Ausgleichskasse (AK) EXFOUR abzurechnen
 - wesentlich tiefere AHV-Verwaltungskostenbeiträge als bei kantonalen AK
 - günstigere Familienausgleichskassen-Beiträge als bei kantonalen AK
 - Betriebe mit verschiedenen Standorten können mit der EXFOUR zentral abrechnen
- Führung einer Koordinationsstelle für Arbeitssicherheit (KOAS) gemäss EKAS-Richtlinie im Verbund mit dem Verband Schweizerische Ziegelindustrie (VSZ)
- Unterstützung bei der Ausbildung von Industriekeramikern EFZ
- Förderung des Austausches von Lernenden untern den IGK-Mitgliedern
- Unterstützung bei der berufsspezifischen Weiterbildung der Mitarbeiter
- Lobbying bei Behörden, politischen Organen und gewerblichen Organisationen
- Pflege des Standesbewusstseins und der Kollegialität